

Rotary  国際ロータリー第 2630 地区東濃グループ
多治見西ロータリークラブ  ロータリーは
 世界をつなぐ

Weekly Report

ウィークリーレポート



会 長 伊藤 正雄
 幹 事 森田 宏治
 例会日 毎週 木曜日
 例会場 多治見市産業文化センター
 事務局 多治見市新町 1-23-4F
 T E L 0572-25-5100
 F A X 0572-25-5101
 Email n-rc@joy.ocn.ne.jp
 H P <http://tajiminishi.jimdo.com>

11
2019

2019~2020 年度 第 54 期会長テーマ「愛と夢と展望、さらなる奉仕活動」

第 2574 例会 2019 年 11 月 14 日

ロータリー財団月間

本日のプログラム

点鐘

ロータリーソング 我等の生業
 四つのテスト

会長挨拶

出席・スマイル報告

委員会報告

I G M 報告 佐藤 正君

幹事報告

卓話 佐藤 正君

「技能実習生制度他」

点鐘

着信書類

- ・九州義援金の御礼
- ・地区増強状況報告（10 月）
- ・永保寺お掃除ボランティア

前回の記録 ◇出席報告◇

会員数 33 名 出席免除者 4 名 出席義務者 29 名

出席者	欠席者	出席率
17 名	12 名	58.62%

◇スマイル報告◇投函者 15 名 金額 21,000 円

- ・足立さん、ようこそ。 伊藤正雄
- ・足立さん！忙しいところ来てくださってありがとうございます。また飲みに行きましょう！
- 森田宏治
- ・結婚記念日のお祝いをありがとうございました。 中島竹壽
- ・お久しぶりです。 加藤三紀

・足立さん。例会に足をお運びいただきありがとうございます。
藤田聖典

理事会報告

- ・理事候補者の選出方法について
- ・地区大会について 17日のバス 後日案内
- ・忘年例会について 12/19 南国酒家にて
会費：会員・家族 5,000円
- ・親睦家族旅行収支について 承認
- ・苗栗 RC との調印について
予定通りに行いたい。(佐藤国際奉仕担当委員長より)
現地訪問は、任意でもあるが書画の交換は続けたい。
- ・書画展のテープカットについて
今回は苗栗 RC より表敬訪問の関係で夜間例会を予定している。テープカットの時間については継続審議

IGM 報告書 B・Cグループ

2019年11月7日 午後6時より松正にて

出席者 リーダー 佐藤正 サブリーダー 山田正史

山口寛 関谷泰久 安藤龍介 小瀧康弘

今井義郎 各務和宏 (R情報) 嶋内龍男

(執行部) 伊藤正雄 森田宏治 加藤真左子

リーダーの挨拶から始まり、執行部から会長の挨拶でテーマが設定してありますが、これにとらわれることなく日頃のロータリー活動についての協議することがありましたら、出してくださいよろしく願いいたします。

次にR情報の嶋内君より遺憾なくロータリー活動に対しての活発な意見交換をして下さいとの挨拶がありました。

意見を明記します。

・多治見西ロータリーは木曜日が例会です。
あえて木曜日にゴルフ等に行くことなく例会に出てきてほしい。これを皆さんが自覚してほしい。

・確かに最近出席率がとても悪い。
昔は出席するのが義務であったことを自覚していた。

ロータリーには3つの義務があります。

1. 例会に出席すること。
2. ロータリー情報雑誌を読むこと。
3. 会費を払う事。

特に例会に出席すること。最近50%台の出席は信じがたいことです。これはメンバーがしっかりと自覚して考えて貰わないと何ともならない。

子育てコーチングセミナーもとても素晴らしい事でした。

さすが多治見西ロータリーだと思いましたが、もっとクラブメンバー全員で盛り上げるようにしたらどうか？

・皆さんが会員増強のために、多治見西ロータリーはどんな活動をしているかと聞かれてもなかなか説明が出来ないから西ロータリーの頭となる活動をしたらどうか。
会員増強にも繋がるのでは？

・もっと委員会活動を充実して西ロータリーの色を出したらどうか・・・

・多治見西ロータリーも他のロータリーとの付き合いも必要でないか。色々な事が解って友好的な活動も大切ではないかと思う。他のクラブでの奉仕活動等の話も聞くことが出来てとても参考になる。

・活動計画書を作る時に各委員会メンバーが集まって会合して決めていますかどうか？そして委員会の引継ぎを委員会活動の一環として今後しっかり行うべきである。

・出席免除者の方はご子息と共に例会に出席したらどうか(親子会員)

以上多くの意見が出ましたが約1時間話し合いをしました。この意見について懇親会にて、これ以上の腹を割った意見交換が出来ました。充実したIGMでした。

今後の多治見西ロータリーの活動に生かせるようにしたいですね。 乞うご期待を・・・

地区大会

2019年11月16日(土)・17日(日)

津市産業・スポーツセンター

「サオリーナ」「メッセウイングみえ」

出席者 会長 幹事 山田正史

石垣智康PG夫妻 佐藤 正 加藤真左子

山口 寛 齋藤 明 田中登志男

加藤三紀 近藤秀樹 藤田聖典

ロータリー財団の歴史

アーチ・クラフ会長が「世界でよいことをする」ための基金の設置を提案。アトランタロータリー年次大会の演説でクラフ会長が、現在のロータリー財団の種となる基金の設置を提案。

基金への初めての寄付はカンザスシティ・ロータリークラブ(26ドル50セント)からでした。

1928年ミネアポリス国際大会で「ロータリー財団」と正式に命名され、管理委員会が設置されました。

